

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Dari hasil penelitian terhadap Peran Kegiatan Pengajian Ikatan Remaja *Baitul Makmur* Dalam Meningkatkan Akhlak Pada Remaja Masjid Di Kampung Sumurbatu, dapat disimpulkan bahwa :

Kegiatan pengajian remaja ini memiliki peran penting dalam peningkatan akhlak remaja di lingkungan sekitar, hal ini dilihat dari perubahan perilaku yang tampak dari remaja seperti pada awalnya tidak mau datang ke masjid sekarang sudah mau ke masjid untuk menunaikan ibadah dan ikut bergabung mengikuti pengajian rutin, yang biasanya masjid hanya di isi oleh orang tua kini mulai diramaikan oleh remaja, sopan terhadap orang yang lebih tua dalam berinteraksi, dan memiliki sikap sosial yang cukup tinggi dan ada beberapa remaja yang mengikuti pengajian tersebut bisa mendapatkan pekerjaan setelah mengenal banyak teman yang sama-sama mengikuti pengajian tersebut dan masih banyak lagi perubahan baik lainnya, karena memang pada hakikatnya peran pengajian adalah mengajak orang lain menjadi lebih baik dan menuju jalan yang di ridhoi Allah Swt.

Perubahan ini tidak terlepas dari pembiasaan yang dilakukan oleh majelis ta'lim ikatan remaja *Baitul Makmur* pada malam selasa disetiap minggunya dalam hal peningkatan akhlak dalam kehidupan sehari-hari dan bermasyarakat dan arahan agar mereka tau sebab akibat yang mereka kerjakan, jumlah yang ikut menghadiri kegiatan pengajian remaja ini berpariatif, tergantung pada kesibukan remaja masing-masing. Respon masyarakat sekitar terhadap kegiatan pengajian remaja ini

walaupun awalnya belum terbiasa namun sekarang sudah dapat menerima dengan baik dan membantu kegiatan tersebut, terlihat pada dukungan yang diberikan masyarakat sekitar pada saat remaja irbama mengadakan kegiatan peringatan hari-hari besar islam.

B. Saran

Dari ringkasan temuan dan kesimpulan dari penelitian, serta dengan segala kerendahan hati, penulis akan mengajukan beberapa saran yang sekiranya akan dijadikan suatu bahan pertimbangan. Adapun saran-saran tersebut adalah:

1. Kepada Ikatan Remaja Masjid *Baitul Makmur*

- a. Bagi Remaja yang tergabung dalam ikatan remaja masjid *Baitul Makmur* harus lebih semangat dan berkomitmen lagi dalam mengikuti setiap kegiatan yang ada baik berupa pengajian atau kegiatan di masyarakat agar setiap kegiatannya dapat dihadiri dengan maksimal oleh Ikatan Remaja Masjid *Baitul Makmur*.
- b. Remaja yang tergabung dalam ikatan remaja masjid *Baitul Makmur* harus bisa membagi waktu agar terus dapat *istiqomah* mengikuti kegiatan pengajian yang dilakukan.
- c. Kegiatan pengajian remaja di Masjid *Baitul Makmur* harus dibungkus dengan kegiatan yang tidak membosankan agar setiap anggota remaja masjid *Baitul Makmur* dapat lebih bersemangat mengikutinya.

d. Remaja diharapkan dapat meningkatkan dan menerapkan akhlak yang baik dalam kehidupan sehari-hari saat ustadz menjelaskan pelajaran tentang akhlak dan diharapkan dapat memberikan manfaat untuk kehidupan dunia dan akhirat.

2. Kepada Warga dan Remaja di kampung Sumurbatu.

a. Kegiatan peningkatan akhlak remaja *Baitul Makmur* harusnya lebih mendapat perhatian bukan hanya dari pihak masjid dan warga yang dekat dengan masji akan tetapi dari masyarakat sekitar. Agar budaya dan perilaku remaja tidak menyimpang dan sesuai dengan ajaran agama Islam

b. Agar dapat menyesuaikan diri pada lingkungan yang *positif* serta menjauhi lingkungan yang berdampak *negative*.

c. Agar selalu menjaga dengan baik hubungan remaja di setiap Kelurahan Sumurbatu

3. Kepada DKM dan pengurus Masjid *Baitul Makmur*

a. Bagi pihak masjid baik pengurus dan jama'ah harus lebih memberikan dukungan kepada remaja dan *control* sosial dimasyarakat terhadap perilaku remaja agar budaya dan perilaku remaja masjid tidak menyimpang dan sesuai dengan ajaran agama islam.

4. Kepada peneliti selanjutnya

Bagi penelitian selanjutnya, hendaknya mencari pokok permasalahan yang lain, agar bisa memberikan sumbangan dan ide-ide kepada Ikatan Remaja *Baitul Makmur* berkenaan dengan peningkatan akhlak remaja yang ada di Kampung Sumurbatu